



Esta tarde última función Ahora sí que se despide "Su lado flaco"

Esta tarde se despide definitivamente del público el zarzuela "Su lado flaco", divertido montaje del Teatro de la Universidad Católica de Chile que sale de escena a pesar que aún se sigue dando con muy buena acogida y eso se nota en las boleterías, y en las críticas.

La razón es que la temporada 1986 de la compañía exige que el escenario de la Sala 1 de Plaza Ñuñoa, quede desocupado para que puedan seguir allí los ensayos del primer estreno del año, "El pueblo del mal amor", de Juan Radrigán, cuya debut está previsto para mediados de mayo.

Ahora sí que se despide "Su lado flaco" [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1986

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Ahora sí que se despide "Su lado flaco" [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)